

sémaines, était déjà imprimé lorsque ce Prélat est arrivé le même jour à bord du Steamer *Hungarian*.

VISITE PASTORALE.—Voici l'itinéraire de la visite que Mgr. de Tloa doit faire cette année.

Juin.

La petite Rivière, 8, 9; Isle aux Cou-dres, 9, 10; Baie Saint-Paul, 10, 11, 12; St. Urbain, 12, 13; St. Hilarion, 13, 14; Eboulements, 14, 15, 16; St. Irénée, 16, 17; St. Agnès, 17, 18; La Malbaie, 18, 19, 20; St. Fidèle, 20, 21; St. Alexis, 22, 23; St. Alphonse, 23, 24; Chicoutimi, 24, 25, 26; Grand Brûlé, 26, 27; Hébert-Ville, 27, 28; Le retour de St. Alexis 29; Tadoussac 30 au 1^{er} juillet.

Juillet.

Escoumins et Islets-Jérémie, 1, 2, 3. Retour à Québec.

Saint-Romuald, 18, 19; Saint-Jean Chrysostôme, 19, 20; Saint-Henri, 20, 21; St. Anselme, 21, 22; St. Edouard de Frampton, 22, 23; St. Odilon de Cranbourne, 23, 24; S. Malachie, 24, 25; St. Claire, 25, 26; St. Lazare, 26, 27; S. Gervais, 27, 28; St. Raphaël, 28, 29; Armagh, 29, 30, 31; S. Charles, 31 et 1 août.

Août.

Beaumont, 1, 2; St. Michel, 2, 3; St. Valier, 3, 4; Berthier, 4, 5; St. François de Sales, 5, 6; St. Pierre, 6, 7.

On craint que l'inauguration du Pont Victoria ne puisse avoir lieu au mois d'octobre prochain: les hautes eaux empêchent de pousser activement les travaux: il reste encore trois piliers à construire et neuf arches de tube à poser.

NOUVELLES ÉTRANGÈRES.

ROME.—Lord Stratford de Redcliffe, longtemps ambassadeur anglois à Constantinople, a eu du pape une audience qui a duré près d'une heure.

Une correspondance romaine de l'*Univers*, en date du 14 mai, termine par le P. S. suivant: "Au moment de fermer notre lettre, nous recevons d'assez mauvaises nouvelles des provinces. Forli, Ravenne, Césène, Faenza, Rimini sont dans un état de surexcitation déplorable. Forli surtout et les villes qui avoisinent les frontières toscanes sont travaillées par les révolutionnaires."

Rome était parfaitement tranquille.

Les élections anglaises sont terminées. On divise comme suit les forces respectives des deux partis:

Libéraux353

Conservateurs.....302

La Chambre des Communes se compose de 654, il s'en trouve un ici de plus par l'élection de deux membres pour Aylesbury. Ils ont eu le même nombre de

voix ce sera à la chambre à déterminer lequel devra siéger.

Le parlement anglais devait s'ouvrir le 7 Juin. On pensait que M. Denison serait encore élu président des Communes. On fait beaucoup de conjectures sur le sort du ministère Derby. On parlait d'une scission entre les chefs de l'opposition, Palmerston et Russell. On disait qu'un vote de non-confiance aurait une majorité de 20 ou 30.

Il se tient en Angleterre beaucoup d'assemblées pour approuver le gouvernement d'avoir publié sa neutralité dans la guerre présente.

Le Prince de Galles est arrivé à Gibraltar le 6 mai et y a été reçu avec de grands honneurs. Il devait partir sous peu de jours pour Lisbonne, où il voulait visiter le roi de Portugal. De là il devait retourner en Angleterre.

La société de la paix a tenu une grande assemblée le 24 mai. Comme de raison, on y a condamné avec horreur la guerre actuelle, que l'on attribue à l'ambition des dynasties qui veulent se supplanter les unes les autres.

On dit que la Russie a refusé de donner à l'Autriche l'assurance qu'elle restera neutre.

Quatre corps d'armée russes sont en observation sur les frontières de l'Autriche.

Le 21 mai, les Autrichiens au nombre de 15,000, selon les journaux français, ont attaqué les postes avancés du Maréchal Baraguay d'Hilliers, près de Montebello et ont été repoussés par 6 ou 7 mille français sous le général Forey, après un rude combat de quatre heures. Les alliés sont restés maîtres de Montebello, mais n'ont pas poursuivi les Autrichiens qui se sont retiré en bon ordre. On estime les pertes des alliés entre 600 et 700, y compris un grand nombre d'officiers; celles des ennemis, à 1,500 ou 2,000, outre 200 prisonniers. La gauche de l'armée Sarde a traversé la Sésia et remporté un avantage. Il y a en plusieurs autres engagements de peu d'importance.

Le parti de la guerre s'accroît en Allemagne. Les députés de Bade ont manifesté au Grand-Duc qu'ils regardaient comme nécessaire l'intervention de toute l'Allemagne. A Munich, le peuple paraît indigné de l'hésitation du Roi à se déclarer pour l'Autriche. La Prusse, par l'organe du Prince-Régent, se déclare prête à coup-férir du moment que le territoire d'un état Allemand sera violé: mais cela ne concerne point la Lombardie qui est considérée comme en dehors de la confédération Allemande.

A Montereau, Napoléon III se rendant à Marseille a fait distribuer aux personnages de sa cour trois photographies conte-

nant son portrait, celui de l'impératrice et celui du prince impérial. De son côté, l'impératrice qui a accompagné son époux jusque là, a fait distribuer des médailles avec la légende: *Marie, priez pour nous*.

On dit que le Prince Napoléon et les généraux MacMahon, Niel et Regnault vont être créés maréchaux.

La garnison de Paris, loin d'être diminuée, a été augmentée de quatre divisions d'infanterie et de trois divisions de cavalerie.

Le général français Bruat est mort subitement à Chambéry, pour avoir bu un verre d'eau à la glace, étant en transpiration.

Le Roi de Naples est mort. Son fils François II lui succède.

INDES.—Tantia Topee, un des principaux chefs de la révolte, a été pris le 15 avril, jugé par une cour martiale et pendu le 18. Le lendemain on a défait un parti de rebelles près Futtehpore. Quelques troubles ont eu lieu à la même époque au nord de la présidence de Bombay.

RIVIÈRE FRASER.—Les nouvelles qui nous viennent de ce prétendu El-Dorado ne sont pas toutes encourageantes. Une bande de 500 émigrants revenue dernièrement du Missouri, rapporte que la route est jonchée de cadavres. Ils ont rencontré en chemin un homme, ou plutôt un squelette vivant qui a raconté que ses deux frères partis avec lui étaient morts de faim et qu'il les avait mangés. Un autre est arrivé seul d'un parti de neuf voyageurs.

Le Nestor de la science, le baron Alexandre de Humboldt, est mort à Berlin le 6 mai, à l'âge de 90 ans. Né le 14 septembre 1769, il fut de bonne heure envoyé aux Universités de Göttingue et de Frankfurt, où il s'appliqua beaucoup aux sciences naturelles, surtout à la géologie. Il voyagea d'abord en Italie, puis en France et en Espagne. Le 16 juillet 1799 il débarqua à Cumana, dans l'Amérique du Sud et explora Vénézuéla, Caraccas, Puerto-Cabella, l'Orénoque jusqu'au Rio-Négro. Le 23 juin 1802 il fit une ascension sur le Çimboraso, à une hauteur de 19,300 pieds que personne n'avait atteinte avant lui. Après six années de voyages, il commença à publier sur presque toutes les sciences des ouvrages qui lui ont justement mérité une réputation presque sans rivale. En 1826, il fixa sa résidence à Berlin, où il jouit d'une considération universelle, honoré de l'amitié du roi de Prusse, visité par tous les savants de l'Europe, respecté de tous à cause de ses vertus. Il a conservé toute son intelligence jusqu'au dernier moment.